
Stefanie	  Pähler	  ist	  16	  Jahre	  alt,	  besucht	  die	  11.	  Klasse	  unserer	  Schule	  und	  betreibt	  erfolgreich	  

Leichtathletik.	  

	   	  

Stefanie,	  seit	  wann	  betreibst	  du	  Leichtathletik	  und	  wir	  kamst	  du	  zu	  dieser	  Sportart?	  
Ich	  mache	  jetzt	  seit	  ca.	  5	  Jahren	  Leichtathletik	  und	  kam	  aus	  Suche	  nach	  Spaß	  dazu.	  
	  
In	  welchem	  Kader	  bist	  du?	  
	  Ich	  bin	  im	  C-‐Kader,	  das	  heißt	  Nationalkader	  U	  18.	  
	  
Welche	  sportlichen	  Erfolge	  hast	  du	  bereits	  vorzuweisen?	  
Ich	  hab	  schon	  an	  der	  U	  18	  Europameisterschaft	  und	  an	  der	  U	  20	  Weltmeisterschaft	  teilgenommen.	  
	  
Motivieren	  dich	  diese	  Erfolge	  weiterhin	  den	  Sport	  auszuüben	  oder	  macht	  es	  dir	  einfach	  nur	  Spaß?	  
Ich	  würde	  sagen	  beides.	  Natürlich	  ist	  Erfolg	  eine	  riesen	  Motivation,	  aber	  der	  Spaß	  am	  Sport	  darf	  auch	  
nicht	  fehlen.	  
	  
Bereitest	  du	  dich	  auf	  die	  WM	  in	  Kanada,	  bei	  dieser	  du	  dieses	  Jahr	  antrittst	  besonders	  vor?	  
Nein,	  ich	  trainiere	  wie	  üblich,	  also	  in	  der	  Regel	  4	  bis	  5	  mal	  in	  der	  Woche.	  
	  
Wie	  sieht	  das	  mit	  dem	  Rivalenkampf	  aus?	  Existiert	  der	  bei	  euch?	  
Ja	  natürlich!	  Es	  gibt	  viele	  gute	  Leichtathleten,	  aber	  wir	  haben	  trotz	  Konkurrenzkampf	  ein	  
freundschaftlich,	  entspanntes	  Verhältnis	  zu	  einander.	  
	  
Du	  hast	  schon	  so	  viel	  erreicht,	  das	  setzt	  eine	  bestimme	  Leistung	  voraus.	  Warst	  du	  schon	  zu	  Beginn	  
deiner	  Sportlerkarriere	  talentiert?	  
Ja.	  Schon	  am	  Anfang	  haben	  wir	  gemerkt,	  dass	  ich	  Potenzial	  habe.	  Das	  haben	  wir	  dann	  immer	  weiter	  
ausgebaut	  und	  perfektioniert.	  
	  
Bei	  so	  viel	  Sport,	  bleibt	  da	  noch	  genügend	  Zeit	  für	  Schule	  und	  Hobbies?	  
Also,	  die	  10.	  Klasse	  habe	  ich	  übersprungen	  und	  bin	  jetzt	  in	  der	  11.	  Komme	  ich	  gut	  klar.	  In	  meinem	  
Halbjahreszeugnis	  hatte	  ich	  einen	  Schnitt	  von	  2.3,	  also	  würde	  ich	  sagen,	  für	  Schule	  habe	  ich	  
genügend	  Zeit,	  und	  für	  meine	  Hobbys	  habe	  ich	  am	  Wochenende	  Zeit.	  
	  
Hast	  du	  schon	  einen	  Berufswunsch?	  Vielleicht	  etwas	  mit	  Sport?	  
Nein,	  da	  habe	  ich	  noch	  keine	  Pläne,	  aber	  Sport	  studieren	  oder	  als	  Beruf	  auszuüben	  kommt	  für	  mich	  
nicht	  in	  Frage.	  
	  
Wo	  siehst	  du	  dich	  denn	  sportlich	  in	  10	  Jahren?	  
Ich	  möchte	  auf	  jeden	  Fall	  Sport	  machen,	  gerne	  auch	  Leichtathletik,	  aber	  in	  10	  Jahren	  eher	  als	  Hobby.	  
	  
Zum	  Schluss	  noch	  drei	  Worte	  die	  dich	  beschreiben?	  
Sportlich,	  talentiert	  und	  lebensfroh!	  
	  


